



»Wie langweilig muss es als Stein sein«, sagte die hohe Kiefer.

»Tag für Tag sitzt du am selben Fleck«,
sagte Marienkäfer.

»Hier ist es sehr schön«,
entgegnete Steinalt.



»Willst du denn nirgends hingehen?«,
wollte Kolibri wissen.



»Und dann brach ich aus einem Vulkan aus
und sauste über einen feuerroten Himmel
in das strahlende Licht einer neuen Welt.«







»Also nur ein Mal«,
sagte Kolibri.



»Und jetzt sitzt du hier fest«,
sagte Kiefer.



»Und langweilst dich«,
fügte Marienkäfer hinzu.